



## plaider les droits de l'homme COMMUNIQUE DE PRESSE

### Lancement du concours du meilleur mémoire

L'association *Plaider les droits de l'homme* (PLDH) lance son concours du meilleur mémoire. Ce nouveau concours vise à récompenser un travail de recherche préparé et soutenu dans le cadre d'une formation antérieure au doctorat, portant sur les droits protégés par les principaux textes européens et internationaux de protection ou tout autre texte interne équivalent. Le mémoire peut être rédigé en français ou en anglais. Le délai pour le dépôt des candidatures est fixé au 30 avril 2019.

Le Comité des Sages de l'association – composé d'universitaires et de praticiens français, allemands et suisses - désignera le Lauréat qui recevra un prix en nature comprenant la publication du mémoire sur le site internet de l'association ainsi qu'une interview lors d'un épisode spécial des podcasts PLDH.

Composée exclusivement de bénévoles, l'association PLDH est un réseau de formation et d'information sur les droits de l'Homme, fondée à Strasbourg en 2006. Elle organise différentes activités de formation à destination des jeunes juristes et des praticiens tout au long de l'année, avec différents partenaires publics et privés, sous la présidence du Professeur Florence Benoît-Rohmer.

**Règlement du concours :** [www.pldh.eu/mootcourt](http://www.pldh.eu/mootcourt)  
**Deadline :** 30 avril 2019

**Contact presse :**  
Manuela Brillat  
[manuela.brillat@pldh.org](mailto:manuela.brillat@pldh.org)  
06 52 26 66 38

Fait à Strasbourg, le 1<sup>er</sup> avril 2019

Avec le soutien de :

**LT LAW TANK**  
VOS DROITS PARTOUT